

# PJSN

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Talaga Lakukan DDS, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.PJSN.OR.ID](http://SUKABUMI.PJSN.OR.ID)

Jul 11, 2024 - 09:08



Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan silaturahmi kepada warga Desa Talaga pada Rabu, 10 Juli 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 12.10 WIB dan berlangsung di Kp. Talaga Cobleng, RT. 03/05, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, BRIPKA Erry menyambangi Sdra Yani, pemilik bengkel motor setempat. Kesempatan ini digunakan untuk menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di musim penghujan dan pencegahan tindak kriminal.

Berikut beberapa himbauan yang disampaikan oleh BRIPKA Erry:

1. **Larangan Membuang Sampah ke Solokan:** "Masyarakat dihimbau untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan ini, untuk mencegah meluapnya air sungai yang dapat menyebabkan banjir."
2. **Waspada Terhadap Curanmor:** "Warga diminta untuk selalu waspada terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Parkir kendaraan di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi."
3. **Aktivasi Siskamling:** "Masyarakat diminta untuk mengaktifkan kembali kegiatan sistem keamanan lingkungan (siskamling) di wilayahnya guna menjaga keamanan dan ketertiban."
4. **Menjaga Kondusivitas Antar Warga:** "Warga dihimbau untuk selalu menjaga kondusivitas lingkungan dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di wilayah antar warga."

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menyatakan, "Kegiatan DDS ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa pesan-pesan kamtibmas tersampaikan dengan baik. Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan."

Kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan tertib dan mendapat respon positif dari warga setempat. Dokumentasi kegiatan juga telah dilampirkan untuk mendukung laporan ini.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan warga Desa Talaga semakin sadar akan pentingnya peran aktif mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif.